

CLUBES

El FC Barcelona destituye a su consejero delegado, Óscar Grau

El exjugador de balonmano del conjunto azulgrana abandona el club tras cinco años al frente de la entidad, un periodo con luces y sombras.

Palco23

28 abr 2021 - 11:48



El FC Barcelona ha prescindido de Óscar Grau. El consejero delegado del conjunto azulgrana abandona el club al que regresó en 2016, con el objetivo de ejecutar el plan estratégico (2015-2021), basado en el deporte profesional, el desarrollo del entorno digital, la marca Barça, su implicación social, el Espai Barça y un modelo de sostenibilidad económica.

La noticia del despido de Grau, avanzada por *TV3*, se produce apenas unas horas después de que el club comunicara el despido de Pere Jansà, director del área social. Ambos asumieron sus respectivos roles en octubre de 2016, como parte de la reestructuración emprendida por la junta de Josep Maria Bartomeu.

La salida de Óscar Grau era sólo cuestión de tiempo después de que la directiva de Joan Laporta hubiera contratado a Ferran Reverter, consejero delegado de Media Markt, para asumir sus funciones. Licenciado en Economía por la Universitat Pompeu Fabra, y máster del lese, Reverte tiene previsto asumir plenamente sus nuevas

funciones a partir del 30 de junio, aunque ya está trabajando en la planificación del club.

Con Grau al frente, la facturación del club pasó de 708 millones de euros en la temporada 2016-2017 a 990 millones de euros en la 2019-2020, con la previsión de ser el primer club deportivo en superar la barrera de los 1.000 millones en ingresos en la 2020-2021, hasta que la pandemia del coronavirus frenó la evolución del negocio del club. Recientemente fue detenido y puesto a disposición judicial por su posible vinculación al Barçagate, que está siendo investigada.

Óscar Grau abandona el FC Barcelona, siendo sustituido por Ferran Reverter

Reverter ha desarrollado la mayor parte de su carrera profesional en Media Markt y Saturn. Desde la posición de *store manager* en Media Market fue ascendiendo hasta convertirse en consejero delegado de la compañía en España, cargo que ostentó de 2013 a 2018, aunque a partir de 2015 lo compaginó con el cargo de *chief operational officer* en MediaMarktSaturn. Posteriormente, en 2018 asumió el puesto de consejero delegado de la compañía.

La reestructuración en los cargos ejecutivos del club arrancó con las salidas de Román Gómez Ponti, jefe de los servicios jurídicos y también investigado por el Barçagate, a quienes siguieron las de Albert Soler, director de deportes profesionales, y Xavier de las Moras, jefe de seguridad.